



Iglesia matriz de San Sebastián de Reyes.

Ribas, hacia el oeste con el municipio de San Casimiro, hacia el sur con el estado Guárico y, por último, hacia el oeste con el municipio de Zamora. Si se desea llegar desde la capital del estado hasta este municipio, hay que pasar por la ciudad de San Juan de los Morros, ubicada en el estado Guárico. En tanto, si se desea arribara San Sebastián de los Reyes desde la capital nacional, es por el municipio de San Casimiro por donde se debe pasar.

Las actividades industrial, minera y agropecuaria son la base de la economía de este municipio. Es así que, a modo de ejemplo, podemos mencionar que en la vía que une a San Juan de los Morros con San Sebastián, se emplaza una empresa cementera de gran utilidad para la región, como así también, otras industrias dedicadas a la fabricación de Cal.

Por otro lado, a la hora de visitar San Sebastián de los Reyes, este municipio tiene variados lugares de interés para ofrecer a sus turistas. Entre ellos se encuentran la Iglesia Matriz, el Museo Multidisciplinario, el cerro El Calvario y diferentes plazas. No obstante, para ver lo más bello de este municipio sólo hace falta caminar, ya que sus calles y fachadas son de lo más deslumbrante.

La gastronomía también es digna de mencionar entre los aspectos relevantes del municipio. Los tradicionales quesos de mano, cachapas y la carne en vara son algunos de los platos que no se pueden dejar de probar si se viene de visita por estos rumbos.

Por último, al igual que los demás municipios, San Sebastián de los Reyes cuenta con sus propias festividades. Entre ellas se destacan la fundación del pueblo, celebrada los días 6 de enero, la fiesta de la Virgen de la Caridad y el día del Santo Patrono San Sebastián, cada 20 de enero. Este último festejo comienza realizando una caminata desde San Juan de los Morros, llegando luego a la Iglesia de la capital del municipio.

MUNICIPIO SUCRE

El municipio de Sucre se encuentra en el centro del estado. Tiene sus límites hacia el norte con los municipios de Santiago Mariño y Bolívar, hacia el este, con el municipio de José Félix Ribas, hacia el sur con el municipio Zamora y, por último, hacia el oeste con el municipio José Ángel Lamas. De este modo, Sucre se ubica en una posición estratégica. Así también, en el norte del municipio se ubica la autopista regional del centro, siendo ésta la principal arteria vial de la zona centro de Venezuela. En tanto, hacia el norte-sur del municipio de Sucre, se ubica la carretera nacional Cagua-La Villa, que resulta de importancia vital para la comunicación en el estado.



Municipio Sucre



Casco histórico de Cagua.
Plaza de Cagua.



a nivel regional como nacional. Gracias a los productos que se elaboran y a los altos grados de producción, el municipio de Sucre no sólo es una de las mayores zonas industriales de Aragua, sino también que provee de varias fuentes de trabajo a sus habitantes como así también a pobladores de otros municipios del estado.

Con el paso del tiempo, el desarrollo del comercio fue creciendo aceleradamente. Tal es así que el centro de Cagua resulta ser una agitada zona comercial, además de otros centros comerciales que se distribuyen por toda la capital. Este crecimiento no se detiene, por el contrario, sigue en ascenso con la construcción de nuevos centros comerciales. Todas estas condiciones han resultado favorables para que un aumento en la población haya sido posible, como así también fue posible el desarrollo de distintas zonas residenciales en el norte, este, oeste y sur de Cagua.

Resulta relevante señalar que el municipio de Sucre cuenta con actividades económicas agrícolas. No obstante, en muchas zonas y gracias al avasallante comercio, estas actividades han sido desplazadas, principalmente, por la construcción de centros comerciales e industrias, como así también, por nuevas urbanizaciones.

Por otro lado, cabe mencionar que la ciudad de Cagua cuenta con diferentes lugares de interés general, como pueden ser la Iglesia Matriz, la casa Guiposcoana, el casco central, la Alcaldía de Sucre y las plazas Sucre y Bolívar, entre otros sitios.

Así también, en referencia a Bella Vista, se puede decir que, tal como lo indica su nombre, es un sitio que ofrece un panorama increíble. Ubicada en las orillas de la laguna Taiguaiguay, Bella Vista muestra a sus visitantes la fusión perfecta entre el agua y el sol, resultando ésta una escena soñada. Así también, en esta localidad, muchos de los pobladores han encontrado en las artesanías un modo de ganarse la vida, pudiendo resaltar entre ellas, a la talla de madera.



Orillas de la laguna Taiguaiguay.

MUNICIPIO TOVAR

Para comenzar a hacer una descripción sobre este municipio, basta con mencionar sus principales atributos. Población autóctona, exquisita gastronomía, clima ideal y arquitectura típica son algunos de los tantos beneficios con que cuenta el municipio Tovar, siendo así, todo un emblema en el estado de Aragua y una referencia a nivel mundial de habitantes europeos en suelo venezolano.